



7月3日（土）に5歳児の「こども園で夜までキャンプ～夏の大冒険」を行いました。梅雨も明けておらず毎日雨が続き室内での活動を覚悟しておりましたが、当日は曇り空の合間から時おりおひさまが顔を出すような絶好のキャンプ日和となりました。4月に入ってからキャンプの取り組みとして、グループ活動の時間をたくさん持ちました。グループの名前を決めて保育者がリーダーとして活動を進めました。そしてスタンプ大会では、それぞれのグループが個性豊かな出し物を見せてくれました。グループで時間を掛けて用意してきた出し物を、みんなの前で披露する子どもたちの顔は自信に溢れていました。その後は園庭でカレーライスのおなか一杯食べました。日も暮れかかってきた頃に、グループ対抗の宝探しでこども園中を歩きました。いつもと違うこども園での体験は、大人にも子どもにもとても楽しくて忘れられない時間になりました。

東京オリンピックも厳戒態勢の中始まりました。毎日世界のアスリートたちの熱戦に私たちの心も熱くなっています。テレビ観戦等で夢中な夏になると思いますが、早寝早起きと熱中症に気をつけて素敵な日々をお過ごしください。

園長 興津 夏子